

Von: info@mad-hias.de
Gesendet: Montag, 28. April 2025 19:14
An: anna.stolz@stmuk.bayern.de
Cc: buergerbeauftragter@bayern.de; ministerpraesident@stk.bayern.de
Betreff: Neuer Blogbeitrag zur Personalakteneinsicht – Gesprächsbereitschaft weiterhin ausdrücklich angeboten

Sehr geehrte Frau Staatsministerin,

in Ergänzung meines Antrags auf vollständige Personalakteneinsicht gemäß Art. 107 BayBG möchte ich Sie höflich darüber informieren, dass ich einen neuen Blogbeitrag veröffentlicht habe:

👉 [Personalakteneinsicht am Staatsministerium – offener Dialog weiterhin erwünscht – Verwundet im Dienst](#)

Der Beitrag dokumentiert die bisherigen Abläufe – selbstverständlich sachlich und datenschutzkonform. Morgen, am 29.04.2025 werde ich zur vereinbarten Akteneinsicht im Staatsministerium anwesend sein.

Unverändert biete ich jederzeit einen sachlichen Austausch über die aufgearbeiteten Vorgänge an. Wie mehrfach betont, würde ich eine ernsthafte Gesprächsbereitschaft begrüßen – und meinen Blog sofort einstellen, sobald erkennbar wird, dass eine wirkliche Aufarbeitung möglich ist.

Ich stehe für ein Gespräch nach meiner Akteneinsicht – oder auch jederzeit im weiteren Verlauf – ausdrücklich zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Schmitt
Hirschberg 86
92339 Beilngries
Telefon: 0160 7218168
www.mad-hias.de
E-Mail: info@mad-hias.de